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公益社団法人愛知県医師会 第 4 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 5年 5月 11日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 52分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  細 川 秀 一  小 出 詠 子  田那村 收   

   浦 田 士 郎  大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司   河 村 英 徳   

   西 脇  毅  横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／間 瀬 光 人 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

※河村理事、服部副議長遅刻のため、承認事項 1～7については、出席者 22名(うち理

事 17名)にて審議した。 

※河村理事遅刻のため、承認事項 8～9及び協議事項 10～14については、出席者 23

名(うち理事 17名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①一般社団法人愛知県歯科医師会(会長 内堀典保)主催の令和 5年度「歯と口の健康週

間(歯の健康センター)」の後援について 

②愛知県・愛知県献血推進協議会・日本赤十字社愛知県支部・愛知県赤十字血液センタ

ー主催の令和 5年度愛知県「愛の血液助け合い運動」〔7/1(土)～7/31(月)〕の後援に

ついて 
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③一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部達哉)主催の第 1回名古屋市かかりつけ医等

心の健康対応力向上研修(医師対象［成人］)〔7/1(土)〕の共催並びに日医認定産業医

研修会の指定申請について 

④独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)主

催の日医認定産業医研修会の共催並びに指定申請について 

⑤一般社団法人豊川市医師会(会長 後藤 学)主催の日医認定産業医研修会〔9/7(木)〕

の共催並びに指定申請について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)一般社団法人愛知県薬剤師会(会長 岩月進)主催の薬剤師の認知症対応力向上事業

における研修会〔6/15(木)・9/3(日)・10/15(日)・12/10(日)〕への講師派遣につ

いて 

樫尾理事より説明され、4 回の研修会の講師として本会認知症地域医療研修検討

委員会委員長の黒川 豊先生を派遣することが承認された。 

 

(３)愛知県災害リハビリテーション支援協会(愛知 JRAT)役員(運営委員)の推薦について 

樫尾理事より説明され、標記協会の役員(運営委員)として河村英徳先生を推薦する

ことが承認された。 

 

(４)愛知県困難な問題を抱える女性支援基本計画(仮称)策定検討会議委員の推薦について 

樫尾理事より説明され、標記会議の委員として舩橋克明先生を推薦することが承認

された。 

 

(５)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会の委員(公益代表)の委嘱について 

樫尾理事より説明され、標記委員会の委員として松浦誠司先生を推薦することが承

認された。 

 

(６)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員(保険医代表)の推薦について 

樫尾理事より説明され、標記委員会の委員として江口武史先生を推薦することが承

認された。 

 

(７)6月の県下医師会長等協議会の休会について 

樫尾理事より説明され、6月の県下医師会長等協議会は第 194回(定例)代議員会

(6/17(土))の開催により休会とすることが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
5/24(水) 

始め 22件 

小学生のための救急蘇生法講習に

ついて 

刈谷市立双葉小学

校始め 22件 

河村理事 

舩橋理事 

2 6/5(月) 
医療機関に対する働き方改革セミ

ナー 
9階大講堂 

浦田理事 

小出理事 

3 

6/8(木) 

6/15(木) 

6/29(木) 

愛知県医師会館建設小委員会 

 

5階医師連盟会議室 

 

大輪理事 

樫尾理事 

4 7/2(日) 
社保集団指導講習会並びに医療安

全説明会(欠席者対象)  
中区役所ホール 

大輪理事 

樫尾理事 

5 7/31(月) 令和 5年度難治性疾患委員会 6階研修室 
横山理事 

渡辺理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)産業保健部会幹事会オブザーバーの変更について 

舩橋理事より説明され、愛知労働局の井奥善久オブザーバーから山本祥喜オブザー

バーへ、名古屋商工会議所の河野光雄オブザーバーから大﨑靖典オブザーバーへ、

愛知産業保健総合支援センターの余語修一郎オブザーバーから湯本一史オブザーバ

ーへの変更が承認された。 

 

４．愛知県医師会就業規則の一部改正等について 

(１)就業規則の一部改正について 

(２)パートタイム職員就業規則の一部改正について 

(３)賃金規程の一部改正について 

樫尾理事より説明され、「就業規則の一部改正」、「パートタイム職員就業規則の一

部改正」及び「賃金規程の一部改正」について今回は見送り、次回本会理事会に

て再審議することとなった。 

 

５．令和 5 年度救急功労者(総務大臣)表彰候補者の推薦について 

舩橋理事より説明され、安城更生病院副院長兼集中治療センター長の田渕昭彦先

生を候補者として推薦することが承認された。 

 

６．令和 5 年度救急医療功労者(厚生労働大臣)表彰候補者の推薦について 

舩橋理事より説明され、常滑市民病院院長職務代理者兼麻酔科部長兼救急医療セ

ンター部長の中川 隆先生を候補者として推薦することが承認された。 

 

７．令和 5年度神経系難病患者・家族のつどい〔10/4(水)〕の講師派遣について 

横山理事より説明され、標記つどいの講師として、本会職員 1名の派遣が承認され

た。 
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８．母体保護法指定医師の指定について 

舩橋理事より説明され、開業 1 名、新規指定 2 名、再申請 1 名、転勤 1 名、施設

名称変更 1名の計 6名からの資格申請が承認された。 

 

９．医師会主導による産業医紹介事業者を活用したモデル事業の実施について 

舩橋理事より説明され、本事業の実施が承認された。 

 

―協議事項― 

１０. 愛知県医師会館建設計画に伴う借入限度額について 

大輪理事より説明され、借入金について承認された。 

 

１１. 入会金の徴収猶予申請について 

大輪理事より説明され、一宮市医師会、春日井市医師会、豊田加茂医師会、北設

楽郡医師会より申請があった入会金の徴収猶予申請が承認された。 

 

１２. 慶祝について  

樫尾理事より説明され、叙勲を受けられた 4名【瑞宝小綬章：野口 宏先生(愛知

医科大学)、旭日双光章：杉田洋一先生 (名古屋市)、旭日双光章：稲坂 博先生 (東

海市)、瑞宝双光章：鈴木孝彦先生(豊橋市)】の慶祝を令和 5年 6月 17日(土)に

行われる代議員会で行うことが承認された。 

 

１３. 県表彰条例による表彰受賞候補者の推薦について  

樫尾理事より説明され、標記の候補者として大石明宣先生を推薦することが承認さ

れた。 

 

１４．倫理審査申請について 

浦田理事より説明され、酒井貴央先生より倫理審査申請のあった臨床研究について、

実施にあたり倫理的に問題となるようなことはないと判断し、本研究の実施が承認

された。 

 

１５．その他 

・県下医師会長等協議会の次第について 

柵木会長より説明され、標記協議会の次第について承認された。 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医財務委員会〔4/27(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、令和 4年度日本医師会決算について説明がなされたことが報告さ

れた。 

 

２．日医女性医師支援センター事業運営委員会〔4/25(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

小出理事より、バンク運営としての都道府県別実績等の報告後、厚労省の意向を

考慮した今後の方向性につき議論したこと、女性医師のみならず男性医師やシニ

アの利用も増えてきており、今後の働き方改革やコロナ禍後の流動性を見越した

対応が必要であるとの認識で一致したことが報告された。また、将来に向けたキ

ャリアプランについての会員の意識調査の集計を基に日医総研で検討されること

になったが、30代～50代の男性が多く、興味ある現状把握となることが期待され

ていることが補足説明された。 

 

【本会関係会議について】 

３．愛知県医師会館建設小委員会〔4/27(木)〕について  

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、指名による見積合わせ方式で選定することとし、5月中旬から下

旬にかけて、複数の建設業者に見積参加意向確認を行うこととなったことが報告

された。 

 

４．愛知県医師会倫理委員会(WEB会議)〔5/8(月)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

浦田理事より、新規の倫理審査申請(1 件)について、臨床研究の倫理に関する研

修会の開催について協議を行ったこと、承認後の研究の継続状況(4 件)及び研究

の終了報告(1件)がなされたことが報告された。 

 

５．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔4/25(火)〕につい

て 

(802～803 会議室) 

横山理事より、事例報告・検討<令和 5年 3月分>新規事例 98件、継続相談 51件、

総計 154件(歯科 5件)であったと報告された。また、専門委員より「白内障術後

経過と今後の治療に関する不安」、「分娩の痛みに対し鎮痛剤を投与してもらえな

かった」、「前立腺の生検について」、「在留カード提示を求められ拒否したところ、

診療を拒否された」の 4例について報告・検討を行ったことが報告された。 
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６．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 4/27(木) 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会 545名 
大輪理事 

樫尾理事 

2 5/1(月) 健康教育講座 91名 
西脇理事 

田那村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

７．愛知県小児救急電話相談事業運営協議会(WEB会議)〔4/21(金)〕について 

(愛知県主催：WEB開催) 

河村理事より、小児科医会の津村会長が協議会の会長として議長となり、県から

事業概要の説明があり、県内の相談事業の比較が行われたと報告された。令和 4

年度は大幅増加し第 7波や第 8波の際には 4,000件を超え、流行期には対応率が

落ちていることが報告された。また、時間帯は 19-22時台が多く、母親からの相

談が多かったと補足された。 

 

【その他事項について】 

８．救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況について 

河村理事より、期間中の総受信件数は 7,605件であり、第 8波の年末年始と比べ

1日平均 35％減少したことが報告された。そのうち発熱関連は 1,747件で 73％減

少、かけ直しを促すトーキー件数も 93％減少し、トーキー件数の大幅な減少は、

照会に苦慮する発熱患者が 73％減少したことが要因であると説明された。なお、

期間中は休日診療所や在宅当番医などの応需体制を整備していたため、円滑に案

内することができたと補足された。 

 

９．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

１０．愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議〔4/26(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁本庁舎) 

柵木会長より、愛知県より 5類感染症への移行に伴う愛知県の対応方針について

報告があったと報告された。 

 

１１．宿泊療養施設のオンコール体制【5/1(月)～：田那村理事・河村理事】について 

田那村理事、河村理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への

対応についての現状が報告された。また、田那村理事より本施設は 5月 8日(月)

にて閉所となると補足説明された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和５年５月１１日 

議 長 代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

議事録作成者                  ㊞ 


